

**F** Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia  
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

## El Club de atletismo organiza una charla de manos de un especialista en Deporte y Nutrición

El pasado 5 de noviembre, el salón de plenos de nuestro consistorio, fue el espacio elegido para impartir una charla, organizada por Club de Atletismo Infantes en colaboración con el Área de Deporte.

El especialista en deporte y nutrición Manuel Jesús Jiménez, responsable del centro de asesoramiento personalizado de preparación física, dietética y nutrición GolMan de Manzanares, fue el delegado de informar y formar en tema de nutrición y alimentación en el deporte, a los numerosos asistentes, con el objetivo de optimizar la calidad de vida.

Temas tan importantes como los diferentes tipos de dietas, los macronutrientes, la planificación en la compra responsable, las estrategias de la industria de la alimentación, alimentos transgénicos, funcionales y alimentación ecológica, así como mujer y ejercicio, menopausia y osteoporosis, fueron algunos de los conceptos tratados durante la sesión.

El Concejal de Deportes, Jesús García Mata, dio la enhorabuena al Club de Atletismo por la organización de actividades formativas de este tipo, y mostró el talante colaborador y participativo del Ayuntamiento de cara al futuro y de cara a hacer este tipo de actividades extensivas a los diferentes grupos de población.



Público asistente a la charla organizada por el Club de Atletismo

## Personal del Servicio de Otorrinolaringología del Hospital de Albacete visitó Villanueva de los Infantes

Un grupo de profesionales del Servicio de Otorrinolaringología del Hospital de Albacete, junto a familiares y amigos, ha recorrido el casco histórico de Villanueva de los Infantes. Su paso por el Museo El Mercado para visitar la exposición '100 años de pintura' ha coincidido con el centenario del nacimiento del pintor Rafael de Infantes, que se conmemoró el 30 de octubre.

Rafael García Morales, escogió como sobrenombre Rafael de Infantes convirtiéndose en uno de los mejores embajadores de su localidad natal. Aficionado desde pequeño a la pintura, se formó en

Tomelloso junto a Antonio López Torres, Josefina López Garrido y el escritor Francisco García Pavón, desarrollando su actividad por distintas partes de la geografía española.

La exposición '100 años de pintura', que se puede visitar hasta el 8 de enero de 2017, es un retazo de su obra, vida y trayectoria profesional, desde la recreación de su estudio, en el que aún pende en el caballete su última obra inacabada, sus primeros óleos, caja de pinturas, paletas, pinceles..., hasta sus retratos, bodegones, paisajes e interiores realistas.



**D**istribuciones  
**Dam, s.a.**  
TRANSPORTE, ALMACENAJE, DISTRIBUCIÓN E INSTALACIÓN

C/ Edison, 9 - Polígono San Marcos GETAFE  
Teléf.: 91 683 67 77 / 99 - 91 683 25 17 - Fax: 91 683 01 12  
E-mail: dam.madrid@distribucionesdam.com  
28906 MADRID



C/ Río de Janciro, 6 - Polígono Industrial Centrovía  
Tels.: 976 14 46 55 - Fax: 976 14 46 57  
E-mail: dam.zgza@distribucionesdam.com  
50196 LA MUELA (Zaragoza)